



**SPD-Fraktion im
Niedersächsischen Landtag**

Pressemitteilung Nr. 15-162
vom 12.05.06

Anschrift Hinrich-Wilhelm-Kopf-Platz 1
30159 Hannover
Telefon 0511/3030-4011/13
Fax 0511/3030-4808
E-Mail SPDPresse@LT.Niedersachsen.de
Internet www.SPD-Landtag-Nds.de

Aller: „Region Hannover ist ein Erfolgsmodell“ SPD-Fraktion verwarft sich gegen Polemik des Innenministers

„Die Region Hannover ist eine bundesweit beachtete Erfolgsgeschichte. In den vergangenen Jahren haben sich Kommunalexperthen aus dem In- und Ausland über das Modell informiert und reagierten durchweg positiv“, sagte heute der SPD-Landtagsabgeordnete Heiner Aller. „Nur Innenminister Schönemann kann es nicht lassen, gegen die Region zu polemisieren. Es ist schade, dass das für die Kommunen zuständige Mitglied der Landesregierung so wenig Ahnung von der Realität hat. Vielleicht sollte er sich doch einmal über die Arbeit der Region informieren.“ Aller reagierte damit auf Äußerungen des Innenministers bei einer Veranstaltung der Kommunalpolitischen Vereinigung der CDU in Northeim. Schönemann hatte die Region Hannover dort als „Behördenmloch“ und „viel zu teuer“ bezeichnet.

Aller betonte, in der Region Hannover seien die kommunalen Zuständigkeiten vorbildlich abgegrenzt. Außerdem arbeite die Region ausgesprochen bürgernah – nicht zuletzt deshalb, weil sie über ein eigenes Parlament verfüge. „Die Neuordnungen etwa bei den Berufsschulen, den Krankenhäuser und der Leitstelle haben gezeigt, dass die Region handlungsfähig ist“, so Aller. „Es ist schade, dass Herrn Schönemann im Vorfeld des Kommunalwahlkampfes nichts als platte Polemik einfällt. Der gleiche Innenminister, der kenntnisfrei über die Region Hannover schimpft, ist bei der Neuordnung des Landkreises Lüchow-Dannenberg mehr als einmal auf die Nase gefallen“, so Aller.